



Soyez de bonnes personnes

Souriez.

Efforcez-vous également de faire sourire chaque personne que vous rencontrez.

Soyez ouvert à la critique et essayez toujours de vous améliorer.

Sachez que la plus grande qualité qu'une personne puisse avoir est la capacité de rendre une autre personne heureuse.

Ouvrez vos oreilles aux besoins des autres et ouvrez vos yeux sur leur peine.

Essayez de sourire autant que possible, même lorsque c'est difficile.

Remarquez les personnes auxquelles on ne fait pas attention.

Appréciez les petites choses que le monde a à offrir, notamment la nature et la musique.

Et surtout, soyez de bonnes personnes **à votre manière**, ne laissez pas la société vous dicter ce qui fait de vous de bonnes personnes, faites simplement de votre mieux, et même lorsque vous tombez, sachez que c'est là la voie du succès.

Aimez-vous et aimez le monde et lorsque vous ferez rayonner la joie, un cercle se formera lentement et créera un monde meilleur.

Extrait du testament moral de feu le sergent Chah'ar Fridman, tombé au combat pour la défense de l'Etat d'Israël



#be_good_be_shachar